

FÊTE DE LA MUSIQUE 2019, « *AXIS FLOYD PROJECT* »

GENRE DE PROJET :

Conseil et accompagnement dans la conception, la réalisation et la mise en œuvre du concert « *Axis Floyd Project* » par une étudiante de l'IESA arts&culture.

SUJET :

« *Axis Floyd Project* » est un concert qui s'est tenu aux Arènes de Lutèce, le 21 juin 2019 à l'occasion de la fête de la musique. Le groupe de musiciens et chanteurs Axis Floyd a repris, le temps d'une soirée, quelques unes des chansons de Pink Floyd. L'événement s'est tenu aux Arènes de Lutèce dans l'optique de reprendre le mythique concert de Pink Floyd à Pompeï.

MISE EN ŒUVRE :

Rencontre avec le chanteur et l'organisatrice, échanges sur leurs volontés et leurs besoins. Proposition de partenariat et d'aide dans les relations institutionnelles. Accompagnement le jour du concert, montage, travail avec les ingénieurs du son, accueil du public et fermeture du lieu.

PUBLICS :

Amateurs de Pink Floyd, public large de la fête de la musique, local ou francilien venu à Paris à l'occasion de la soirée spéciale.

CONTEXTE :

Fête de la musique 2019, Arènes de Lutèce, concert en extérieur.

DURÉE :

Une soirée de concert, cinq mois d'accompagnement en amont.

